

# Death Note - The Return of a "God"

Von abgemeldet

## Kapitel 1: Return

### Kapitel 1: Return

Ich sah Finsternis. Alles war Dunkel und meine Augenlieder fühlten sich schwer an. Was ist passiert? Meinen Körper umgibt Wärme nur ich kann sie nicht zuordnen. Ich weiß nur, das Kira alias Ich eine Niederlage erlitten hat. Gegen Near, diesen kleinen Gartenzwerg aus Amerika.

Es kam mir vor wie eine Ewigkeit. Ich öffnete langsam meine Augen und was ich sah war Weiß. Ich war mit etwas weißem zugedeckt. Was war das? Ich blieb noch so liegen bis es etwas unbequem wurde. Langsam hob ich dieses weiße etwas an. Es war eine Decke. Nein es waren drei Decken. Ich lag auf einer Treppe in einem Lagerhaus. Um mich herum getrocknetes Blut und Zettel. Haufenweise Zettel. Ich hob einen auf und las ihn durch. Jetzt weiß ich es wieder. Heute vor einem Jahr bin ich "gestorben". Viele Kira-anhänger hatten meine Leiche gesucht und anscheinend gefunden. Sie haben mich zugedeckt in der Hoffnung das Ich wiederkomme.

Ich sah mich um und stand auf. Plötzlich stand ein alter Bekannter vor mir: "Ryuk.." Ryuk lachte. "Hey Kleiner.", krächzte Ryuk. "Was? Aber..Wieso lebe ich noch?", fragte ich verwirrt. Ryuk zuckte mit den Schultern. "Keine Ahnung. Also ich hatte dich mit dem Death Note umgebracht. Keine Ahnung warum du noch lebst." Ich sah ihn an. "Aber mir war Langweilig deshalb ist es doch ganz gut das du wieder da bist.", fuhr er fort und grinste dabei. Er gab mir das Death Note und sah mich an. Ich nickte und nahm es. Als ich die Seiten aufschlug traf es mich wie einen Blitz. Misa! Wo ist sie? Nicht das ich sie vermissen würde aber wo sie ist würde ich schon gerne wissen. "Was ist mit Misa, Ryuk?", fragte ich. Ryuk kicherte. "Die hat sich umgebracht. Von einem Hochhaus ist sie gesprungen, wegen Dir! Sie meinte das sie ohne dich nicht mehr Leben wolle", kam es von Ryuk. Ich atmete auf. Okay, das sie gestorben ist wegen mir ist nicht schön. Aber nun nervt sie zumindest nicht mehr.

Ich musste erstmal meine Gedanken ordnen. "Was ist denn mit Sayu und meiner Mutter?", fragte ich immernoch total verwirrt. Ryuk sah mich an: "Also Sayu macht ein Auslandsstudium in England und deine Mutter ist vor einem halben Jahr gestorben" "Gestorben?! Wieso?", fragte ich etwas geschockt. Ryuk verdrehte die Augen: "Du stellst viele Fragen, Kleiner. Ja, sie ist gestorben. Hatte ne schlimme Krankheit." Ich schluckte. Ein Jahr kann ja so verdammt lange sein. Ich hob die Scherbe eines Spiegels hoch und erschreckte. Bin das ich? Meine Haare waren fettig und total zerzaust, mir

wuchs ein Bart und ich sah im Gesicht aus als wenn ich Drogen genommen hätte. "Ryuk? Steht unser Haus noch?" Ryuk nickte. "Gut dann ab dahin." Ich schlich aus der Lagerhalle und ging vorsichtig, um unbemerkt zu bleiben, nach Hause. Alles war so wie ich es verlassen hatte.

Ich zog mich aus und ging duschen. Ich wunderte mich etwas da die Dusche ohne Probleme funktionierte. Ich schäumte meinen Körper und die Haare ein. Das Gefühl der Sauberkeit..unbeschreiblich. Als ich fertig war wickelte ich mich in ein Handtuch und stellte mich vor den Spiegel. Tja, ich seh echt Scheiße aus. Ich rasierte mich erstmal sorgfältig und als ich damit dann fertig war konnte man mich auch wieder erkennen. Ich sah aus wie vor einem Jahr. Rasiert und Sauber. Ich ging in mein Zimmer und zog mich an. Ryuk beobachtete mich die ganze Zeit dabei. "Ryuk du Spanner", sagte ich und grinste dabei. Von Ryuk kam nichts. Anscheinend weiß er nicht einmal was ein Spanner ist. Ich guckte aus dem Fenster und sagte: "So Near. Kira ist wieder zurück. Und diesmal Gewinne Ich!"